

コロナ第7波から命を守る

経験ない感染急拡大

共産党が
緊急要請



戦争させない 9条変えるな



盆休み後最初の街頭宣伝として20日(土)午後4時から、三条神泉苑の西友前で宣伝を行いました。平井市議員は「京都市政問題、国葬問題、統一協会問題、そして2023年のいっせい地方選挙で日本共産党府会は5期20年頑張ってきた原田完さんから田中ふじこさんへバトンタッチを、市会では平井良人へのご支持をよろしくお願いします。」と訴えました。

近所の後援会員さんから、激励の差し入れもありました。自転車を止めて平井さんの演説を熱心に聞いて下さった女性の方もありました。朱1学区、乾教業学区の方も支援に駆けつけて下さって9名が参加しました。

岸田文雄首相は、参院選で改憲勢力(自民・公明・維新・国民など)が3分の2以上の議席を得たのを受け、「できるだけ早く(憲法改定の)発議に至る取り組みを進める」と宣言しました。9条改憲の危険は戦後最も重大です。しかし国民は、改憲の「信認」を与えたわけではありません。日本世論調査会の調査でも「大軍拡でなく、憲法まもり外交で平和を」が多数です。9条改憲の狙いは、海外での武力行使の一切の歯止めを取り払う=武力行使の完全自由化です。「戦争させない、憲法9条変えるな」の一点で力を合わせましょう。

安倍元首相礼賛 弔意強制につながる 「国葬」反対

統一協会問題の真相 徹底究明を!

Sins 1922年 創立100年 日本共産党

安倍晋三元首相の国葬 予算差し止めの仮処分を申し立てへ 市民団体が東京地裁に

佐高信 @sataka... 23時間
統一教会のメシア、文鮮明はアメリカで1年6ヶ月の実刑判決を受け、日本にも入国できないことになった。しかし、1992年春、自民党の実力者の金丸信らが動いて特別に許可される。自民党と統一教会の関係はそれほど深いのである。これで教会はまた勢いづいた。改憲ならぬ壊憲の政治家は教会と近い。

日本共産党 Japanese Communist Party 京都 中京地区委員会

自民党は関係断て

TBS番組 小池書記局長が迫る

日本共産党の小池晃書記局長は3日、BS-TBSの番組「報道1930」に出演、自民党に旧統一協会との関係の解明と断絶を求めました。



統一協会



会期3日 責任回避 臨時国会

参院選を受け3日に開会した臨時国会は、何の審議も行わないままわずか3日間の会期で5日に閉会しました。新型コロナウイルスの感染拡大や物価高騰、安倍元首相の「国

葬」や旧統一協会の問題など課題は山積しています。重大な課題の議論を回避するのは、政府・与党の責任回避です。共産党は会期延長を求めました。

綾部市議選 21日告示

「大丈夫論」に負けず3議席必ず

日本共産党京都中京区後援会総会

日時 9月18日(日)午後2時~午後3時半

場所 京都アスニー 3階 第2研修室(B)

後援会総会の詳細は、日本共産党中京地区委員会のホームページをご覧ください。アドレスは下記参照

<https://datanet.rdy.jp/jcpnakagyo/>

日本共産党京都中京区後援会

発行責任者 村端豊資 編集責任者 阪田 正博

発行月日 2022年8月21日(部内資料)

電話連絡先 075-801-2591 FAX 075-801-8007



府議5期、党議員団団長。総務・警察常任委員会 魅力ある地域づくりに関する特別委員会

原田 完



中京区府政政策委員長 暮らし子育て相談室長

田中ふじこ



京都市議2期

1978年1月24日生まれ まちづくり委員会副委員長

平井 良人